



MARIA LUISA ESCOBAR, EMBAJADORA CULTURAL.—En el Hogar Americano le fueron entregadas a María Luisa Escobar —nuestra celebrada y famosa compositora— las “cartas credenciales” que la acreditan como Embajadora Cultural en su jira por los Estados del Norte. Fué una ceremonia muy simpática en la que María Luisa recibió, además, muchas flores y muchas felicitaciones. Además de su misión musical en Miami, María Luisa Escobar llenará a plena satisfacción la misión cultural que le ha sido encomendada.



HOMENAJE A JOSE ANTONIO CALCAÑO.—Con motivo de la inauguración del Conservatorio "TERESA CARREÑO", un cordialísimo homenaje fué rendido al distinguido musicólogo D. José Antonio Calcaño, en los salones cuajados de orquídeas que a la entrada de La Florida tiene la Flor de Nácar. Los esposos Joudanín hicieron los honores a una concurrencia de verdadera élite intelectual, y la recepción se prolongó hasta el filo de la media noche. En la foto, un grupo de asistentes rodea al anfitrión, Dr. Pierre Joudanín.